



## Winterdienst auf der DVZO

Der Dampfbahn-Verein Zürich Oberland (DVZO) führte am 22. Januar 2017 kurzfristig einen Skisonderzug von Winterthur nach Bäretswil durch. Dabei wurde im Vorfeld die Strecke mit dem Tm III 9529 und dem Schneepflug X 59 (beide ex SBB) entsprechend geräumt.

## Meterspurige Stadler-Triebzüge im Schnee



Am 5. Februar 2017 fuhren die beiden ABB-Werbe-Allegra in Mehrfachtraktion mit einem Regio-Express von Landquart nach St. Moritz. Der ABe 8/12 3512 trägt schon die dritte ABB-Werbung. Speziell zum WEF in Davos hat die Nr. 3506 auch dieselbe Werbung erhalten. Diese Werbung soll nur etwa acht Wochen bleiben. Wie man unschwer erkennen kann, wurden Filmaufnahmen aus einem Helikopter gemacht.



Immer im Januar verwandelt sich der Himmel um Château-d'Ex bei der Chemin de fer Montreux-Oberland Bernois (MOB) zu einem bunten Reigen. Anlässlich des Ballonfestivals steigen unzählige Ballons in den Himmel. So geschieht es jeweils, wie am 29. Januar 2017, dass sich Luft- und Schienenfahrzeuge sehr nahekommen, hier mit zwei neuen Stadler-Endtriebwagen und angepassten Zwischenwagen.